

EtherCAT Technology Group – Schweiz hat weltweit höchste Mitgliederichte

1,3 ETG-Mitglieder pro 100.000 Einwohner – Im internationalen Vergleich der Flächenstaaten steht die Schweiz innerhalb der EtherCAT Technology Group an erster Stelle.

„Als größter Feldbusverband der Welt haben wir unsere Mitgliederzahlen natürlich immer genau im Blick. Wir sind erfreut über die starke Position, die die Schweiz mit ihren mittlerweile über 100 Mitgliedern innerhalb der ETG in den vergangenen Jahren eingenommen hat“, erklärt Martin Rostan, Executive Director der EtherCAT Technology Group, und fügt mit einem Augenzwinkern hinzu: „Getoppt wird die Quote nur durch den Nachbarn Liechtenstein – dort kämen auf 100.000 Einwohner ganze elf Mitgliedsfirmen.“

Zwar nimmt die ETG rund um den Globus laufend neue Mitglieder auf, dennoch ist man sich innerhalb der Organisation bewusst, wie wichtig auch die Entwicklungen heruntergebrochen auf einzelne Länder und Regionen sind. Durch ihre wirtschaftliche Stärke trägt die Schweiz maßgeblich dazu bei, dass die ETG in Europa ein derart starkes Fundament hat. Gerade im Hinblick auf den Maschinen- und Anlagenbau bietet das Land großes Potential für EtherCAT.

Die **EtherCAT Technology Group** ist eine internationale Anwender- und Herstellervereinigung, in der Anwender aus verschiedenen Branchen mit führenden Automatisierungsanbietern zusammenarbeiten, um die EtherCAT-Technologie zu unterstützen, zu verbreiten und weiterzuentwickeln. Sie wurde im November 2003 gegründet und hat über 2200 Mitgliedsfirmen aus 56 Ländern.

➔ Weitere Informationen finden Sie im Internet unter **www.ethercat.org**.

EtherCAT Technology Group

Martin Rostan
Ostendstraße 196
90482 Nürnberg
Germany

Tel.: +49 (0) 9 11 / 5 40 56 20
Fax: +49 (0) 9 11 / 5 40 56 29
m.rostan@ethercat.org
www.ethercat.org

Pressekontakt

Christiane Heubusch

Tel.: +49 (0) 9 11 / 5 40 56 226
Fax: +49 (0) 9 11 / 5 40 56 29
c.heubusch@ethercat.org
www.ethercat.org/press